

Résumé de la prédication de Fr Didier Kalumba mercredi 31 juillet 2024

Thème Spécial : ECOFR/ECOSR : La problématique de double vie. c'est une restitution de l'enseignement ECOFRERES dans la grande communauté.

Le prédicateur du jour a voulu abordé ce thème sur deux volets : biblique puis humain.

Concernant le plan de Dieu et la sexualité, lisons ce que la bible nous dit dans Gn2,24 et Gn1,28. Il est clair que l'humain est inscrit selon tous ses œuvres dans le plan de Dieu et la problématique de procréation tourne autour du SEXE.

Le prédicateur rappelle aussi l'attitude à avoir : ne pas juger et ne pas condamner dans Jn8, 1-12. Il développe ainsi la problématique liée à l'infidélité et la double vie. On a des maitresses alors que l'on est marié est une forme d'infidélité par rapport à sa femme(la sœur) cependant avoir une autre femme à qui l'on se donne par rapport au même amour que l'on a à la femme légitime, c'est une forme de double vie. En termes de durée l'infidélité est éphémère et se vit en secret tandis que la double vie est durable et qui s'installe et devient un engagement réel. On s'y investie à fond.

Enumérons quelques-unes des causes de la vie double :

- Pas de vie dans le couple, la monotonie s'installe et le cadre social de ma maison n'est plus intéressant
- On cherche à comparer la vie actuelle à l'ancienne
- Mythe de la femme idéal qui s'additionne à la colère, mécontente
- Le fait d'épouser une femme qui n'est pas de sa tribu
- Manque de communication, ni dialogue dans la communication
- Changement d'attitude

Tout ceci a comme conséquence une perte de moyen, un déséquilibre dans son être entier, plusieurs dépenses et chez l'homme :

- Oublie de sa famille
- On développe la culture de mensonge
- On officialise le second mariage
- On vit le choc de trahison

Et chez la femme il se développe surtout :

- L'instabilité psychique
- Manque de confiance en elle-même et en son mari
- Une humiliation se fait sentir

Et chez les enfants un aspect plus important :

- Trouble affectif
- Abandon et non suivi scolaire d'où la délinquance juvénile...
- Agressivité vis-à-vis de Père

Comment y remédier, telle est la grande question :

- Il faut entretenir l'amour ce qui implique le Dialogue
- Il faut arrêter les mensonges
- Il faut prendre une décision sur soi-même, sur les enfants aussi
- Une solution salutaire : - implication des parrains de mariage en cas de difficulté, de la communauté et enfin de l'Eglise.

Alléluia, Que Dieu vous bénisse.